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REQUERIMENTO Nº 74/11 
De Informações 

 
 
 

“Com relação à proibição do 
descarte no aterro municipal, 
coleta e destinação de pneus 
usados na cidade de Santa 
Bárbara d’Oeste”. 
 

 
 
Considerando-se  que, este vereador tem sido procurado por empresários do 
setor, solicitando informações sobre a proibição do descarte de pneus velhos no 
aterro municipal de nossa cidade. 
 
Considerando-se que, como se trata de um serviço que requer uma estocagem e 
manejo controlados e que provoca um grande impacto ambiental quando 
descartados de forma incorreta. 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, oficiar ao 
senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 

1. Qual foi o motivo da proibição? 
2. Há quanto tempo e por quanto tempo vai vigorar a proibição? 
3. Existe a possibilidade de se criar outra opção para o descarte? 
4. Onde os profissionais deste setor podem depositar os pneus? 
5. Quantas empresas fazem a coleta de pneus?  
6. Qual o numero aproximado de pneus no aterro sanitário? 
7. O órgão fiscalizador deu um prazo para adequação do local? 
8. Existe um plano real de reciclagem destes pneus? 
9. Existem empresas interessadas na coleta para reciclagem? 
10. Qual é a solução para esta situação?  
11. Outras informações que julgarem necessárias. 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24 de Janeiro de 2011. 
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